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Ortschaftsrat Hohenerxleben 08.05.2012 

 
 
Anfrage: 

Herr Müller 

Hat Herr Hartmann eine Genehmigung, seine Baustoffe im Gewerbegebiet, 
außerhalb seines Firmengeländes, abzulagern? 

 

 
 
 
Beantwortung: 

Nach Überprüfung der örtlichen Situation wurde festgestellt, dass unmittelbar neben 
dem Firmengelände der Fa. Hartmann in nördlicher Richtung Baumaterialien 
(Schüttgüter) abgelagert worden sind. 

In Abstimmung mit dem Ortsbürgermeister, Herrn Wagner, ist eine einvernehmliche 
vertragliche Regelung derzeit in Vorbereitung..  

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


